
ПРОБЛЕМА ЧАЭС —  КОМПЛЕКСНАЯ
26 сентября на Ч А Э С  побывал вице-премьер М инистр Украины по вопросам топли

вно-энергетического ком плекса В. И. Евтухов и П редседатель Госком атом а Украины 
М . У . Ум анец .

В своем докладе во вре
мя встречи генеральный ди
ректор ПО «Чернобыльская 
А Э С »  С . К. Парашин привел 
такие ф акты : в повышение 
безопасности Ч А Э С  после 
аварии вложено 30 млн. 
до ллар о в. Более 1500 спе
циалистов атомной станции 
имею т очень высокий ур о 
вень квалификации и на по
дготовку каж дого из них 
затрачено от 3 до 10 лет. 
М атериальный ущ ерб У к 
раине от закрытия Ч А ЭС  
составит 4,4 м лрд , д о лла
ров.

В интервью корреспонде
нту «Вестника Чернобыля» 
вице-премьер М инистр У к
раины В. И. Евтухов сказал :

—  Впечатление о Черно
быльской А Э С  у меня по
лож ительное. Я ознакомил
ся с официальными д о ку
ментами М А ГА Т Э ,  в кото
рых признаны надежный 
уровень безопасности Ч А Э С  
и высокая квалификация 
ее персонала. Кроме того, 
по итогам  8 месяцев ны
неш него года коллектив 
станции продем онстриро
вал самую  безопасную  эк
сплуатацию  атомных реак
торов среди А Э С  Украи
ны, а 1-й энергоблок вошел 
в число лучш их 20-ти энер
гоблоков мира по эксплуа
тационным показателям . Эти 
и другие факты  мы испо
л ьзуе м  во время перего

воров с экспертами стран 
«большой сем ерки» о воз
мож ном досрочном выве
дении из эксплуатации Че
рнобыльской А Э С . Эти эк
сперты  уж е прибыли в Ки
ев. Проблема Ч А Э С  —  это 
комплексная проблема и 
поэтому решать ее надо 
так, чтобы не пострадали 
экономические интересы 
Украины ...

В сопровож дении С . К. 
Парашина В. И. Евтухов и 
М. П. Ум анец побывали на 
1-м и 2-м энергоблоках, 
имели беседы  с оператив
ным персоналом Ч А Э С .
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